

INGLÉS VIVENCIAL EN CEIP MESTRE CABALLERO (ONDA)

En esta extraescolar, el alumno/a podrá practicar el idioma en situaciones comunicativas reales en las cuales se trabajará (en función de la edad de los alumnos) las bases para dominar el idioma. Además aprenderá inglés mientras disfruta de talleres de lengua aplicada como cocina, creación de cosmética natural, experimentos de ciencia, arquitectura sostenible, improvisación teatral, creación de instrumentos...



¿Cómo se estructuran las sesiones?

Se motiva al alumno/a aprender el idioma haciendo actividades que resultan estimulantes para ellos/as combinando estos dos perfiles de actividades:

- simulamos situaciones comunicativas que resultan reales para los niños/as.

Por ejemplo: aprenden las frutas montando una tienda en la cual ellos/as hacen la compra o practican como dar direcciones a través de una ciudad que ellos/as diseñan y crean.

- realizamos talleres que los permite descubrir nuevas inquietudes.

Por ejemplo: cocina, moda, matemáticas vivenciales, música... Estas sesiones nos permiten que el niño/a aprenda de manera creativa y que pueda trabajar léxico, gramática y contenidos específicos de cada temática.

¿Cómo gestionamos la parte emocional?

Sin castigos ni recompensas

Sin juicios ni comparaciones

Acompañamos el mundo emocional del niño/a con una mirada atenta, acogiendo todas las emociones.

Trabajamos con los principios de Comunicación No Violenta de M. Rosenberg, escuchando necesidades.



En esta actividad, acompañarán a los niños/as profesores/as, psicólogos y personal calificado con experiencia y formación.

Todos/as comparten la filosofía de Clap! "lo vives, lo aprendes" y nuestros valores de respeto hacia el ritmo de cada niño/a.

¿Por qué aprender con sesiones de Inglés Vivencial?

Aprendizaje + Creatividad

Aprenderá el idioma 'sin darse cuenta' a través de talleres llenos de creatividad y con propuestas diversas que reforzarán su vocabulario y estructuras que trabajan en clase... Siempre teniendo en cuenta que cada niño/a aprende de una manera y aplicando la teoría de las inteligencias múltiples.

Situaciones comunicativas cotidianas y práctica de otras habilidades

Elaboramos nuestros propios contenidos y favorecemos situaciones comunicativas reales para que desde muy pequeños se familiarizan con el idioma. Además, de manera transversal aprenderán habilidades como cocinar, hacer su propia cosmética casera o comprender la ciencia a través de experimentos.

Divertido

No se aburrirá. Es una extraescolar estimulante, dinámica y aprenden desde la experiencia.

Motivación

Es una extraescolar que también gusta a los niños/as que tienen un "bloqueo" con el inglés y conseguimos que vuelvan a motivarse por la lengua.



Características del servicio

Horario

Lunes y miércoles de 16.30 a 17.45 h para grupos de infantil.

Martes y jueves de 16.30 a 17.45 h para grupos de primaria.

Acompañaremos a vuestros/as hijos/as en la merienda de 16.30 a 16.45 h, que empezará la actividad.

Precio y descuentos

Inglés Vivencial: 1 hora/semana - 21€/mes

Inglés Vivencial: 2 horas/semana - 35€/mes

En nuestros precios queden incluidos todos los materiales necesarios para los talleres diarios.

10% en la inscripción de 3º hijo/a o sucesivos

Medidas COVID-19

Disponemos de un plan de actuación y contingencias elaborado por el responsable de seguimiento y aplicación del plan específico para las actividades desarrolladas en colegios. Además, este plan ha sido supervisado y aprobado por la técnica de nuestro servicio de prevención de riesgos laborales ajeno.

Inscripciones

El periodo de inscripción finalizará el 23 de septiembre.

Puedes inscribirte al extraescolar de Inglés Vivencial, llenando el formulario que encontrarás en el siguiente enlace:
<https://clapeducacion.com/inscripciones/ingles-vivencial-en-tu-cole/ceip-mestre-caballero-onda/>



INGLÉS VIVENCIAL

CEIP MESTRE CABALLERO, ONDA

clap! 

+ info

www.clapeducacion.com

964 862 813 - 689 339 600

info@clapeducacion.com